

Expediente: 55/95-SU-CP.

Objeto: El Instituto de Estadística de Andalucía, de acuerdo con la legislación vigente, ha resuelto convocar concurso público por el procedimiento abierto para la contratación de suministro de hardware para la implantación de un sistema estadístico geográfico, con sujeción a los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y de Prescripciones Técnicas.

Tipo de licitación: 2.532.779 ptas.

Plazo de ejecución: 21 días.

Expediente: Puede examinarse en la Secretaría General del Instituto de Estadística de Andalucía, c/ Marqués del Nervión, núm. 40, de Sevilla.

Proposiciones, documentación y plazo: Se presentarán dos sobre cerrados y firmados que se titularán: «Sobre núm. 1, Documentación», que contendrá los documentos a que hace referencia el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. «Sobre núm. 2, Proposición económica», en el que se incluirá la proposición económica, según modelo que figura como Anexo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La presentación se efectuará en el Registro General del Instituto de Estadística de Andalucía, c/ Marqués del Nervión núm. 40, de Sevilla, mediante la entrega conjunta de los dos sobres. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catorce horas del día 4 de septiembre de 1995.

Apertura de las proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 12,30 horas del día 11 de septiembre de 1995, en la sala de juntas del Instituto de Estadística de Andalucía, sita en la Avda. de Blas Infante, núm. 6, Edificio Urbis, 8.º planta, de Sevilla.

Abono de los anuncios: Se efectuará por la empresa adjudicataria.

Sevilla, 2 de agosto de 1995.- El Director, Rafael Martín de Agar y Valverde.

RESOLUCION de 3 de agosto de 1995, de la Secretaría General Técnica, por la que se convoca concurso público para la contratación de asistencia técnica. (PD. 1915/95).

La Consejería de Economía y Hacienda ha resuelto convocar el siguiente concurso:

Expte. núm.: 01.071/95.

Denominación: «Servicios de A.T. a la Consejería de Economía y Hacienda dentro del Marco General del Sistema Júpiter».

Presupuesto de contrata: Doscientos noventa y siete millones sesenta y cinco mil novecientos setenta y ocho pesetas (297.065.978 ptas.) IVA incluido.

Fianza provisional: 2% del presupuesto de contrata.

Plazo de ejecución: Un año a partir de la firma del contrato.

Clasificación administrativa: Grupo III, Subgrupo 3, Categoría D.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadro Resumen y demás documentación, estarán a disposición para su examen en la Sección de Contratación de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Economía y Hacienda, Avda. República Argentina, núm. 25, 7.º planta, de Sevilla, durante los días laborables, excepto sábados, dentro del plazo de presentación de proposiciones, desde las diez a las catorce horas.

Modalidades de pago: En la forma establecida en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo de presentación de proposiciones: Hasta el día 25 de septiembre de 1995, terminando a las 14 horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Economía y Hacienda, sito en Avenida República Argentina, 21, B, planta baja, de Sevilla. Cuando las proposiciones se envíen por correo se estará a lo dispuesto en el art. 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Referencia al modelo de proposición económica: La proposición económica deberá llevarse a cabo conforme al modelo Anexo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Documentos a presentar por los licitadores: Los indicados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Examen de la documentación: La Mesa de Contratación, el día 26 de septiembre de 1995, calificará la documentación presentada y publicará a continuación en el tablón de anuncios de la Secretaría General Técnica, el resultado de la misma, a fin de que los licitadores afectados conozcan y subsanen, dentro del plazo que se indique, los defectos materiales observados en la documentación.

Agrupación de empresas: En el caso de resultar adjudicatario de los concursos una agrupación de empresas, ésta deberá constituirse en escritura pública.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación en acto público a las doce horas del día 29 de septiembre de 1995, en la Sala de Juntas de la Dirección General de Patrimonio, sita en Avda. República Argentina, 21, 1.º planta, de Sevilla.

Plazo durante el cual el licitador queda obligado a mantener su oferta: Tres meses, a partir de la apertura de las proposiciones.

Abono de los anuncios: Los anuncios en los Boletines Oficiales y Prensa, serán por cuenta del adjudicatario.

Fecha de envío del anuncio al Diario Oficial de las Comunidades Europeas: 3 de agosto de 1995.

Sevilla, 3 de agosto de 1995.- El Secretario General Técnico, Juan Garrido Mesa.

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 10 de julio de 1995, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia la adjudicación definitiva del contrato de asistencia técnica que se cita. (ATD-21/95).

Esta Consejería ha resuelto anunciar la adjudicación del contrato de asistencia técnica, realizada mediante la forma contratación directa.

Denominación: Servicios para la organización de jornadas sobre política agraria común.

Empresa adjudicataria: Viajes Congressur, S.A.

Presupuesto de adjudicación: Ocho millones ciento cuarenta y cinco mil (8.145.000) pesetas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 94, punto 2 de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Sevilla, 10 de julio de 1995.- El Secretario General Técnico, Carlos Alvarez Ramos.

CONSEJERIA DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 31 de julio de 1995, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso público para la adjudicación de Coordi-

nación, Análisis y Sistematización: Sustantiva y Normativa de las sentencias de las Salas de lo Social del TSJA. (PD. 1917/95).

Se anuncia convocatoria pública para la adjudicación del contrato de asistencia y consultoría por concurso del contrato en coordinación y análisis y sistematización sustantiva y normativa de las sentencias de las Salas de lo Social del T.S.J.A., conforme a las siguientes condiciones:

Tipo máximo de licitación (IVA incluido): 5.650.000 ptas.

Fianza provisional: 113.000 ptas.

Plazo de ejecución: Hasta el 31.12.96.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Prescripciones Técnicas y Cláusulas Administrativas Particulares y demás datos del expediente estarán expuestos en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Trabajo y Asuntos Sociales (Sección de Contratación e Inversiones), sita en Avda. Héroes de Toledo, s/n, planta baja, durante el plazo de presentación de las proposiciones.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Durante 26 días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el BOJA y terminará a las 14 horas del último día del plazo, en el Registro General de esta Consejería, sito en el lugar mencionado.

Documentación a presentar por los licitadores: La especificada en los Pliegos Base de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: Se realizará a las 11 horas del martes siguiente al segundo día posterior a la finalización del plazo de presentación de ofertas. Si ese martes no fuera hábil, se efectuará el primer día siguiente que lo sea.

Sevilla, 31 de julio de 1995.- El Secretario General Técnico, Javier Aguado Hinojal.

AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA. GERENCIA MUNICIPAL DE URBANISMO

ANUNCIO de venta, mediante concurso, de parcela de propiedad municipal, sita en c/ Calixto y Melibea núm. 4, en el sector SUP-T.5 Cortijo Alto. (PP. 1582/95).

El Consejo de Administración de la Gerencia Municipal de Urbanismo, Obras e Infraestructura, en sesión de 5 de junio de 1995 acordó la enajenación, mediante concurso, de una parcela municipal sita en c/ Calixto y Melibea núm. 4, para ser destinada a la construcción de viviendas sujetas a algún régimen de protección pública, con aprobación del pliego de condiciones, disponiendo la publicación del anuncio del concurso en el BOP, BOJA y BOE.

Extracto del pliego de condiciones, fianza y modelo de proposición

Objeto. La enajenación de parcela sita en c/ Calixto y Melibea núm. 4, con superficie de 2.188,00 m² de suelo y edificabilidad de 10.252,00 m² para construcción de 92 viviendas. Con cargas de urbanización.

Tipo de licitación: 92.000.000 ptas. + IVA.

Fianzas: 1.940.000 ptas.

Proposiciones: Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado en el Departamento de Gestión Urbanística. Sección de Suelo, de esta Gerencia, sita en c/ Palestina núm. 7, de 9,00 a 14,00 horas, durante el plazo de 20 días a contar desde el siguiente al de la publicación del anuncio del concurso en el BOE, BOJA y BOP, y si no fuese coincidente, el plazo contará desde la última

publicación. El Pliego de Condiciones estará a disposición de los interesados en el mismo plazo, lugar y horario antes indicado.

MODELO DE PROPOSICION

Se presentarán los pliegos de proposiciones y documentos que se les unían en sobre cerrado y lacrado, en el que se pondrá la inscripción «Proposición para tomar parte en la enajenación, mediante concurso, de una parcela del Patrimonio Municipal del Suelo, sita en c/ Calixto y Melibea núm. 4, en el sector SUP-T.5 «Cortijo Alto».

D/D.º
domiciliado/a en, calle
núm. Teléfono, provisto/a de DNI núm.
Expedido (lugar y fecha de expedición)
actuando en nombre propio, o en representación de

(táchese lo que no proceda), (en este segundo caso se hará constar el apoderamiento), con CIF/NIF
(táchese lo que no proceda), ante V.I.:

SOLICITA

Primero: Ser admitido a la licitación para el concurso de una parcela municipal sita en c/ Calixto y Melibea núm. 4 en el sector del SUP T-5 «Cortijo Alto», declarando conocer plenamente el pliego de condiciones, aceptándolo como licitador y, en su caso, como adjudicatario, acompañando los documentos exigidos en el pliego de condiciones económico-administrativas.

Segundo: Oferta por la parcela la cantidad de
ptas: (en letra y número).

Tercero: Propone y acredita los siguientes méritos y mejoras establecidas en el baremo.

Acto del concurso: La mesa de contratación se constituirá en la Gerencia Municipal de Urbanismo a las 12 horas del día hábil siguiente al que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

Málaga, 7 de junio de 1995.- El Gerente, José María Gómez Aracil.

ANUNCIO de venta, mediante concurso, de parcelas R.1.1.B y R.1.2., agrupadas, en Crta. de Los Prados, del SUP-P.1 El Duende, Polígono I. (PP. 1583/95).

El Consejo de Administración de la Gerencia Municipal de Urbanismo, Obras e Infraestructura, en sesión de 5 de junio de 1995 acordó la enajenación, mediante concurso, de las parcelas municipales sitas en carretera de Los Prados, del SUP-P.1, El Duende, Pol. I, parcelas R.1.1.B y R.1.2., agrupadas, para ser destinadas a la construcción de viviendas sujetas a algún régimen de protección pública, con aprobación del pliego de condiciones, disponiendo la publicación del anuncio del concurso en el BOP, BOJA y BOE.

Extracto del pliego de condiciones, fianza y modelo de proposición

Objeto. La enajenación de las parcelas R.1.1.B y R.1.2., agrupadas en Crta. de Los Prados, del SUP-P.1. «El